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Marc Cools (MR) Bourgmestre faisant-fonction d’Uccle “Inquiet” “Je suis très déçu, surpris et inquiet que la commune d’Uccle ne
soit pas associée à cette réflexion. Nous n’avons reçu aucun dossier de la part de la Ville et ne sommes pas invités à nous manifester.
Lorsqu’un projet d’envergure peut avoir un ...

Marc Cools (MR) Bourgmestre faisant-fonction d’Uccle

“Inquiet”

“Je suis très déçu, surpris et inquiet que la commune d’Uccle ne soit pas associée à cette réflexion. Nous n’avons reçu aucun dossier
de la part de la Ville et ne sommes pas invités à nous manifester. Lorsqu’un projet d’envergure peut avoir un impact sur une autre
commune, celle-ci est généralement consultée. Nous allons nous renseigner sur ce dossier, étudier les impacts potentiels sur la
mobilité à Uccle et nous verrons s’il y a moyen de faire quelque chose au niveau juridique.”
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